

# *Simón se alejará un tiempo del voli cubano pero volverá en 2024*



Cubadebate

La Habana, 2 ago (RHC).- Afectado por una vieja lesión, el astro Robertlandy Simón declinó integrar el plantel cubano de voleibol en lo que resta de año, aunque aspira a regresar en 2024.

“No me incorporo (a la selección) por mi situación física, que en estos momentos no es la mejor”, dijo Simón, considerado como el mejor central del mundo, en declaraciones a Radio Habana Cuba ([www.radiohc.cu](http://www.radiohc.cu)).

“De la manera en que se trabaja (el físico) en el equipo cubano para mí no es favorable. Tengo una lesión. Un muchacho

de 20 años puede que aguante la preparación física, pero yo con 36 no puedo aguantarla”, apostilló.

Explicó que la metodología del entrenamiento actualmente en el equipo es muy diferente a la de los clubes (en Italia) por lo que está evitando que su lesión se agrave.

“Aquí en el equipo se trabaja poco el físico, casi nada. Allá tienes un preparador que te sigue. Hay un proceso y eso es positivo, hasta desde el punto de vista psicológico”, remarcó el astro del Piacenza de Italia, quien se encuentra en Cuba y todos esperaban que se reintegrara esta semana a los entrenamientos con el resto del equipo.

“Lo hablé con el presidente de la Federación (Ariel Sainz) y él me entendió. Me comprometí a estar con el equipo el año que viene en la Liga de Naciones (VNL). Ya debo llegar a ese torneo con una preparación directa del club”, advirtió.

A pesar de la ausencia de Simón, la selección cubana se ubicó este año en el lugar 13 entre las mejores 16 selecciones del mundo en su regreso a la VNL –antes Liga Mundial- y logró mantenerse para la

edición del próximo año.

Simón dijo estar pensando en buscarse aquí en Cuba “un preparador físico que sea bueno. “Quisiera conocerlo ahora. Trabajar un poco con él al menos un mes antes de viajar a Italia”, agregó.

Descartó que por recomendación médica no va a someterse, de momento, a una cirugía por el padecimiento que lo golpea en la región lumbar, aunque a pesar de ello ha seguido brillando en cuanto torneo participa.

Con el Piacenza, Simón tuvo otra temporada de lujo y resultó el mejor central de la Liga de Italia. Es una de las grandes estrellas del voleibol mundial, respetado y admirado por compañeros de equipo y rivales, y su expediente está repleto de reconocimientos. Destaca entre sus grandes logros el subtítulo mundial con la selección cubana en 2010, así como decenas de títulos y trofeos en varias de las principales ligas del mundo, incluidas las de Italia, Brasil y Corea.

El próximo torneo de la selección cubana de voleibol será el Preolímpico, del 30 de septiembre al 8 de octubre, en que la isla jugará en el Grupo A con sede en Brasil, junto a las selecciones de Italia, Irán, Ucrania, Alemania, República Checa, Qatar y la anfitriona Brasil.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/330229-simon-se-alejara-un-tiempo-del-voli-cubano-pero-volvera-en-2024>



**Radio Habana Cuba**